

Fecha: 15-01-2026  
Medio: Diario Chañarcillo  
Supl. : Diario Chanarcillo  
Tipo: Noticia general  
Título: La Comisión de Educación del CORE Atacama llamó a tomar medidas más profundas dentro del SLEP

Pág. : 4  
Cm2: 233,5  
VPE: \$ 186.822

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

## La Comisión de Educación del CORE Atacama llamó a tomar medidas más profundas dentro del SLEP



**E**l presidente de la Comisión de Educación, del Consejo Regional de Atacama, Freddy Rubina, y el secretario de dicha comisión, Manuel Reyes, - acompañados además por los CORES Fernando Ghiglino y Emilio Bianchi-, se refirieron a dar continuidad al trabajo por mejorar la educación pública de la región y tomar medidas más profundas, tras los últimos acontecimientos que pusieron en tela de juicio a los directivos del Servicio Local de Educación Pública, SLEP, de Atacama.

En la ocasión los Consejeros Regionales, integrantes de la Comisión de Educación, fueron enfáticos en señalar que se debe avanzar en soluciones concretas que permitan cambios sustanciales, más que quedarse con lo mediático.

“Como Comisión de Educación tenemos trabajo con el SLEP mediante el convenio de programación el que cual debe seguir avanzando para mejorar la educación, en infraestructura, principalmente, y en relación al equipamiento de los establecimientos técnico- profesional”, puntualizó el CORE Freddy Rubina, presidente de dicha comisión.

Asimismo, la autoridad agregó que “no basta solamente con seguir sacando directores ejecutivos (del SLEP) si no se hace un trabajo profundo dentro del servicio. Es necesario analizar su funcionamiento, gestión y gasto público. Más énfasis en estas medidas por parte de la Dirección de Educación Pública o directamente desde el Ministerio de Educación”, apuntó el Consejero Regional Freddy Rubina.

En tanto, el secretario de la Comisión de Educación, Consejero Regional Manuel Reyes, comentó que “ha sido vergonzoso lo que ha pasado, y hoy no estamos para celebraciones dentro de las comunidades educativas que requieren mejoras en infraestructura. Estamos a la espera de que lleguen los recursos a las escuelas donde, desde el CORE estamos realizando todas las gestiones mediante el Convenio de Programación con el GORE para seguir trabajando y sumar resultados favorables para los estudiantes y comunidad educativa en general, que tanto lo requieren. Esperamos que el próximo director ejecutivo sea elegido con mucho cuidado para evitar nuevas salidas como las ya conocidas”.

### CONVENIO DE PROGRAMACIÓN

El presidente de la Comisión de Educación, Freddy Rubina, señaló que existe toda la disposición de continuar trabajando en el Convenio de Programación entre el Gobierno Regional y el SLEP Atacama, indicando que pese a la salida del director ejecutivo del servicio, desde el Consejo Regional (CORE) se buscará avanzar, como ya ha sucedido con el convenio con el SLEP Huasco.